

Datum: 18.12.2021

Jeverisches Wochenblatt

Nordwest-Zeitung

Guten Morgen Sonntag

Wilhelmshavener Zeitung

Anzeiger Harlingerland

750 Grundstücke in 25 Jahren

BAUEN GEV feiert Jubiläum – 25 Wohngebiete erschlossen

JEVER/HOOKSIEL/ANA – Die Erschließungsgesellschaft GEV (Grundstücks-, Erschließungs- und Vermarktungsgesellschaft mbh), eine 100-prozentige Tochter der Volksbank Jever eG, feiert in diesen Tagen ihr 25-jähriges Firmenjubiläum. Dies hob **Michael Engelbrecht**, Vorstandsvorsitzender der Volksbank, am Montag am Rande der Einweihung des neuen Baugebietes „Hohe Weg“ in Hookstel hervor.

„Wir haben diese Gesellschaft 1996 gegründet, um professionell die Erschließung von Baugebieten in unserem Geschäftsgebiet durchzuführen“, erläuterte Engelbrecht. Die GEV hat in den vergangenen 25 Jahren rund 750 Baugrundstücke in 25 Baugebieten im Auftrag der jeweiligen Kommune erschlossen.

Die beiden aktuellsten Projekte sind im Wangerland: das Neubaugebiet in Hookstel mit 78 Bauplätzen sowie das Baugebiet „Wangermeer Süd“ in Hohenkirchen direkt an dem Fretzeitsee mit 50 Bauplätzen.

In seiner Funktion als Vizepräsident der Industrie- und



Michael Engelbrecht (links) überreichte Holger Eden die Ehrenurkunde der IHK. BILD: ANNA GRAALFS

Handelskammer Oldenburg (IHK) nutzte Michael Engelbrecht am Montag die Gelegenheit und überreichte GEV-Prokurist **Holger Eden** zum Jubiläum die IHK-Ehrenurkunde. „Ich gehe einmal, grob geschätzt, von mindestens 800 Einheiten aus, die in den von uns erschlossenen Baugebie-

ten entstanden sind. Bei einer durchschnittlich angenommenen Investitionssumme von 250.000 Euro pro Objekt ergibt sich daraus ein Wertschöpfungsumsatz in der Region von etwa 200 Millionen Euro. Das ist doch mal eine Hausnummer“, sagte Engelbrecht.